

DIRECTOR DE LA DISA JAÉN PARTICIPA EN X REUNIÓN DEL COMITÉ DE FRONTERA PERÚ-ECUADOR.

Jaén, 05 de Junio del 2019.

Con la presencia del Gobernador Regional de Cajamarca (Perú) Ing. MESÍAS GUEVARA AMASIFUEN y del Gobernador de LA Provincia de Zamora-Chinchiipe (Ecuador), Sr. FRANCO SALINAS RAMÓN y del Gobernador Regional de Amazonas (Perú), Ing. OSCAR ALTAMIRANO; así como autoridades locales y regionales de ambos países se inauguró la X Reunión del Comité de Frontera Zamora-Chinchiipe / Cajamarca, en el auditorio de la I.E. "San Luis Gonzaga", Fe y Alegría 22 de nuestra ciudad.

En este evento participa también el Dr. EDWIN GAVIDIA OLIVERA, en su calidad de Director General de la Dirección Subregional de Salud Jaén y parte de su equipo de gestión para analizar la situación de la salud en ambos lados de la frontera común; y elaborar planes conjuntos para enfrentar las enfermedades endémicas, muy común, en esta parte del sur del Ecuador y Nor Oriente peruano.

La Mesa Temática de Salud de esta X Reunión, tiene como objetivo el de continuar con el trabajo conjunto de las anteriores reuniones para brindar a las poblaciones fronterizas atenciones de salud con calidad. Participan igualmente personal de salud de la Dirección Regional de Salud Cajamarca, que lidera el Mg. Jorge Bazan Mayra, Director de la DIRESA Cajamarca.

La mesa temática de salud culminó con una visita guiada a nuestros ilustres visitantes a las instalaciones del Hospital General de la ciudad, siendo recibidos por el Dr. Huavil Albornóz, Director del nosocomio local.









